

CARAVANA MUNICIPAL NAVIDEÑA ENTREGÓ REGALOS A NIÑOS, NIÑAS Y ADULTO MAYORES EN OLLAGÜE.



NIÑAS Y NIÑAS DE OLLAGÜE RECIBIERON REGALOS NAVIDEÑOS.

Por primera vez y a través de una caravana, la Municipalidad de Ollagüe, entregó regalos a niños, niñas y adultos mayores de la comuna.

La actividad fue encabezada por el alcalde Jhean Ramírez Domínguez y acompañado de funcionarios municipales visitó cada uno de los domicilios de los beneficiados, haciendo entrega del regalo de Navidad en que cada niño y niña, con su inocente sonrisa recibía con alegría el obsequio.

El total de juguetes entregados en esta oportunidad alcanzaron a 65 y que incluyó a niños y niñas con necesidades especiales.

Durante el trayecto, se visitó también a los adultos mayores, quienes recibieron una hermosa mochila. El total de beneficiados alcanzó a 40.

Durante la entrega, el alcalde fue entregando un mensaje para que la familia disfrute de esta Navidad y anhelando también un exitoso año 2026.